

Communiqué de presse

SECURITE ROUTIERE : UN INQUIETANT RETOUR A LA HAUSSE

A peine deux semaines après une communication victorieuse du Ministre de l'Intérieur sur les chiffres « historiques » de la mortalité routière, l'ONISR présente un bilan du mois de janvier 2020 marqué par une dramatique hausse de l'accidentalité.

Ces chiffres sont terrifiants tant la quasi-totalité des indicateurs sont au rouge.

La mortalité routière en janvier augmente de 9,7%, le nombre de blessés de 18,4%.

Aux premiers rangs des victimes de cette hausse spectaculaire, les jeunes, qui continuent à payer le plus cher tribut.

Force est de constater que les pouvoirs publics se gardent bien de tout commentaire poussé sur cette hausse bien mal venue après l'autosatisfaction du mois dernier.

« Malgré les paroles réjouies du Ministre de l'Intérieur, nous sommes contraints de constater que la sécurité routière se trouve confrontée au palier des 4 400 tués, comme jadis celui des 8 000. La réelle question est de savoir quelle est la vision à long terme des décideurs ? A-t-on définitivement renoncé à l'objectif des 2 000 tués, qui apparaît aujourd'hui inatteignable ? » s'interroge Maître Vincent Julé-Parade, avocat des victimes de la route. « L'enjeu est de sauver plus de 2 000 vies chaque année. Pour y parvenir, la sécurité routière a besoin d'urgence d'un nouveau souffle, d'une nouvelle dynamique. »